
Herr Utsch geht auf das Beschallungssystem Sitzungssaal ein. Die Begründung für die künftige 
Streichung sei nachvollziehbar, gleichwohl nehme er dies mit Bedauern zur Kenntnis.  
 
Der Bürgermeister nimmt die Wortmeldung auf und appelliert an alle, laut und deutlich zu sprechen, damit 
alle im Saal den Diskussionen folgen können. Auf Nachfrage von Herrn Mittermeier erklärt er, dass bei 
einer Rathausneuplanung oder einer grundlegenden Sanierung dieses Hauses ein geeignetes 
Beschallungssystem Berücksichtigung finden würde, wenngleich er von einer eingehenden Sanierung des 
Altbaus aus bekannten Gründen eher nicht ausgehe. 


